

La réforme du code du travail est rejetée majoritairement par les Français



Paris, 4 mai, (RHC).- 74% des Français s'opposent à un projet de réforme du code du travail, présenté par le gouvernement. Depuis 2 mois des manifestations et des marches sont organisées un peu partout en France contre cette réforme.

Un sondage souligne que la moitié des personnes interrogées voudraient l'annulation de ce plan. 38% voudraient que le texte du projet de loi soit modifié.

Une manifestation a été réalisée hier devant l'Assemblée Nationale qui a entamé l'analyse de ce projet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92454-la-reforme-du-code-du-travail-est-rejetee-majoritairement-par-les-francais>



Radio Habana Cuba